

Protokoll der Schießmeisterversammlung am 08.09.2011

Nach der Begrüßung der Anwesenden durch den Dekanatschießmeister Peter Gerlach wurden folgende Themen besprochen und entschieden.

Punkt 1: Terminierung der Luftgewehrkämpfe Bezirksklasse 1

Die Wettkämpfe beginnen am 10.11 bis zum 16.12 weiter vom 6.1 bis 2.3. 2012.

Punkt 2: Terminierung KK Wettkämpfe Zwischenrunde

Beginn ist der 14.10.2011 bis 9.12 2011 weiter am 06.01.2012 bis zum 10.02.2012
Siegerehrung am 17.02.2012

Punkt 3: Jungschützertag 2012

Der Jungschützertag wird von Breberen ausgerichtet unter Voraussetzung das eine Hl. Messe stattfindet oder zumindest einen Wortgottesdienst mit Kommunionausteilung.

Option für den Jungschützertag 2013 ist Kreuzrath oder Schierwaldenrath.

Punkt 4: Bezirksmeisterschaft 2012

Die Bezirksmeisterschaft findet im März in Stahe Niederbusch statt.

Punkt 5: Wahl des Dekanatsjungschützenmeisters

Vorgeschlagen wurde von Peter Gerlach der bisherige Stellv. von Hans Möller Jürgen Hagen.

Jürgen Hagen wurde von der Versammlung einstimmig zum Dekanatsjungschützenmeister gewählt, er nahm die Wahl an.

Punkt 6: Wahl des stellvertretenden Dekanatsjungschützenmeisters

Marcel de Bruijn schlug René' Plum aus Süsterseel vor.

René' Plum aus Süsterseel wurde ebenfalls einstimmig von den Stimmberechtigten gewählt.

René Plum nahm die Wahl auf die Nachfrage von Peter Gerlach an.

Punkt 7: Verschiedenes. Auf Antrag von Norbert Küppers wurde darüber abgestimmt ob die Sportordnung geändert wird (Jede Bruderschaft kann bis zu drei Mannschaften melden. Außerdem zwei „reine“ Damenmannschaften gemeldet werden). Diese Beschränkung wurde nach einstimmiger Abstimmung ersatzlos gestrichen.

Der Dekanatschießmeister brachte zur Sprache, dass immer wieder festgestellt wird, dass **„Scharfe Säbel“** die nach dem Waffengesetz als Waffe gelten sorglos auf den Festzelten herumliegen. Norbert Küppers bemerkte, dass das der Obhut des Dekanats unterliegt.

Es wurde sich darauf geeinigt, dass zumindest auf das Problem aufmerksam gemacht wird.

Des Weiteren machte Peter Gerlach darauf aufmerksam dass zwingend **die Bastian Nr.** angegeben werden muss.

Marcel de Bruijn sprach die Luftgewehrwettkämpfe Altersklasse Aufgelegt an. Es meldeten sich Süsterseel mit 2 Mannschaften Stahe mit 1 Mannschaft und Hastenrath mit 1 Mannschaft.

Da keine weiteren Wortmeldungen kamen wurde die Versammlung gegen 21 Uhr vom Dekanatssschiesmeister beendet.